

Bonjour à tous et bienvenue vendredi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com..

En pré-marché ce matin, le stock.

les contrats à terme sur indices se négocient en dessous de leur juste valeur..

Cela pourrait changer à 20h30 avec la publication des chiffres économiques..

Les matières premières se négocient toutes à la hausse ce matin, avec une hausse de l'or de plus de 20 dollars, et.

cela pourrait certainement aider le marché boursier canadien vendredi..

L'une des raisons pour lesquelles les contrats à terme se négocient à la baisse est due à Nike..

Nike, comme beaucoup d'autres actions, arrive.

dans l'action commerciale de vendredi et semble toujours très optimiste..

Malheureusement, la réaction du marché à.

ses bénéfices ont fait chuter fortement le titre..

Bien sûr, nous l'avons constaté à plusieurs reprises ces derniers jours..

Bien sûr, nous avons parlé de garantir les bénéfices, de retirer de l'argent des négociations,,

la semaine dernière, et j'espère que si vous échangez Nike, vous l'avez fait..

Mercredi a été une journée de retournement baissier, et nous cherchons donc à voir si c'est le cas..

haut du marché pour ce mouvement particulier..

Lorsque nous regardons les jours de retournement baissier, bien sûr, ce sont des événements d'une journée..

Ils doivent encore être confirmés..

Maintenant, le plus haut du SPY mercredi.

était de 475,90. Ce signal est donc toujours actif jusqu'à ce que nous clôturions au-dessus de ce niveau..

Et hier, nous ne l'avons pas fait..

Nous avons atteint 472,80. Le signal de mercredi est donc toujours en jeu..

Cela n'a pas été éliminé et cela n'a pas encore été confirmé non plus..

Nous attendons donc toujours de voir ce qui se passera..

Aujourd'hui, jeudi s'est avéré être une journée intérieure..

L'action commerciale de jeudi s'inscrit en fait dans l'action commerciale de mercredi, que ce soit.

vous regardez le S&P 500, le Nasdaq 100 ou le TSX 60..

Nous avons tous eu des journées intérieures à tous les niveaux..

Jeudi a été une journée d'indécision, une journée de pause, dans l'attente de plus de données..

Le VIX continue de progresser..

Il a légèrement clôturé hier en fin de journée, mais la peur continue de croître..

Vous pouvez voir le joli ensemble de points bleus en bas ici..

Nous sommes sur un signal d'achat..

Nous avons atteint un nouveau sommet pour ce mouvement jeudi..

Les traders d'options sont donc nerveux en ce moment..

Pas tellement pour les traders d'obligations..

Hier, c'était une journée de retournement baissier pour le TLT et le XBB, mais vraiment aucun signe de changement de direction majeur pour le marché obligataire..

Cela reste donc favorable à la hausse des cours boursiers..

L'indice du dollar américain a clôturé et a fait un nouveau.

a clôturé au plus bas hier, ce qui favorise la hausse des cours boursiers..

En regardant le prix de l'or, l'or a.

a fait du surplace ces derniers jours, tandis que l'argent a poussé à la hausse..

L'or est en hausse de plus de 20 \$ en pré-commercialisation.

matin, donc l'or va commencer à se synchroniser avec le prix de l'argent..

En ce qui concerne le pétrole brut, nous sommes actuellement sur un signal d'achat..

Nous avons eu un petit recul hier..

Nous échangeons à la hausse ce matin, et.

le gaz naturel a clôturé en hausse hier, toujours à la recherche d'une clôture vendredi ci-dessus.

2,36 \$. Aujourd'hui, le plus gros titre aux États-Unis est bien sûr Apple..

Apple n'a pas l'air très optimiste pour le moment..

Nous avons eu plusieurs signaux d'alerte précoces en haut de l'écran..

Vous pouvez voir que nous projetons vers 175, 180..

Cela n'a certainement pas encore commencé..

Nous devons voir ce qui se passera ensuite..

Mais les pros ne sont pas si optimistes à l'égard du titre pour le moment..

Ils n'ont pas commencé à vendre, mais je pense qu'ils ont renoncé à acheter pour le moment..

Vendredi, nous attendons une clôture en dessous de 194,09 pour nous donner un signal de vente pour Apple..

et ce serait certainement baissier pour le marché..

Au TSX, le plus gros acteur est la Banque Royale..

Il est actuellement classé 10, là-haut.

en haut, au-dessus des zones de panique..

Nous avons eu une journée de retournement baissier mercredi..

Jeudi s'est avéré être une journée intérieure,.

et nous attendons une clôture vendredi en dessous de 128,44..

Je ne m'attends certainement pas à ce que cela se produise,.

et la ligne du canal inférieur, bien sûr, va continuer à monter quotidiennement..

Terminons la présentation de ce matin par une petite école de cartes..

Vous m'avez toujours entendu dire : suivez l'argent, ignorez l'actualité..

Ce que je veux dire par là, c'est que nous sommes très incapables de comprendre le lien.

entre un événement d'actualité et ce que le marché va faire de cet événement d'actualité..

Au lieu d'utiliser notre intuition pour essayer de.

comprendre ce qui va se passer, il est préférable de laisser le marché digérer cette nouvelle.

et suivez l'argent plutôt que l'actualité..

Par exemple, si je vous montre ces deux titres d'actualité concernant l'Argentine.

économie, on pourrait supposer, plus que probablement, que le marché boursier argentin.

serait dans le réservoir ou du moins tendrait à la baisse pour le moment..

Et ce n'est certainement pas ce qui se passe..

Si je vous montrais un titre du.

Moyen-Orient, tout ce qui a trait à Israël en ce moment, votre intuition, votre.

l'intuition serait que le marché boursier israélien est probablement en pleine tourmente au moment.

moment, et ce n'est certainement pas le cas..

Il est donc important d'écouter les informations,.

lire les nouvelles, regarder les nouvelles, mais ne pas réagir aux nouvelles..

Laissons le marché réagir à l'actualité.

et suivez la réaction du marché, pas votre intuition..

Parce que toi, moi, nos intuitions ne sont pas.

généralement très doué pour comprendre comment le marché va réagir à une actualité..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Et c'est tout pour moi pour 2023..

C'est ma dernière présentation publique de l'année..

Maintenant, je pars donner du sang ce matin..

Et si vous avez du temps libre pendant.

pendant les vacances, vous pourriez également envisager de donner du sang..

Si vous êtes un homme et que vous avez des inquiétudes concernant votre santé cardiovasculaire, faites un don.

le sang est l'une des meilleures choses que vous puissiez faire..

Ce sera mon 58ème don de sang..

Et n'oubliez pas que si vous donnez du sang, nous proposons un programme de récompense aux donateurs de sang..

Nous accorderons des réductions à tous ceux qui donnent du sang..

Alors vérifiez cela sur notre site Web..

Nous sommes fermés la semaine prochaine..

La semaine prochaine est une semaine de vacances raccourcie, et nous approchons de la fin du mois, de la fin de l'année..

Cela a généralement un petit biais haussier, donc ne vous attendez pas à beaucoup de résultats négatifs..

pression à la baisse la semaine prochaine pour le marché boursier..

Et donc c'est tout pour moi..

Ce sera la 23ème année que je souhaite à tous un joyeux Noël..

Nous entamerons notre 24ème année l'année prochaine..

Merci beaucoup pour votre temps, votre attention, votre soutien..

Je l'apprécie beaucoup..

Je te souhaite, à toi et à ta famille, un joyeux.

Noël et joyeuses fêtes et bonne année..